

令和4年度 愛知県高等学校総合体育大会

女子団体戦 大将対決制すも 1-2 で悔しい敗戦

5月22日(日)に総合体育大会の愛知県大会(団体戦)が行われました。

女子団体戦、1回戦は西三河地区代表の豊田東高校でした。1本目の高木(2年・高蔵寺中)・稲垣(3年・南城中)ペアが相手の1番手と当たり、大将対決となりましたが、見事に勝利。しかし、続く曾根(2年・石尾台中)・酒向(3年・高蔵寺中)ペアは惜しくも2-4で敗戦。3番勝負は水田(1年・守山西中)・飯塚(1年・水無瀬中)ペアに託されましたが、こちらも一歩及ばず2-4で敗戦。結果として、1本目は勝利したものの、3番勝負で惜しくも敗れ、3年生にとって最後の県大会は幕を閉じました。初回戦ではありましたが、リードされていても、最後まで諦めず全力でプレーする姿は、見ているこちらを感動させるものでしたし、メンバーとして参加した1・2年生に多くのことを与えてくれました。団体戦メンバー8名のうち、6名は1・2年生と若いチームです。ここから完全に新チームとしてスタートしますが、この春の経験を生かして、秋の新人戦や来年の総体でも、3年生に追いつき追い越せるよう、頑張っていきたいと思います。



最後になりましたが、県大会を迎えるまでに多くの方の助けがあって、このようなすばらしい1日を迎えることができました。本当にありがとうございました。今後とも、応援よろしくをお願いします。